

Der Tagesordnungspunkt 8 ist obsolet geworden, da der Verwaltungsausschuss in seiner Sitzung am 05.04.2016 bereits über den Fortbestand des Spielplatzes in Accum entschieden hat.

BM Böhling erläutert hierzu, dass nach neuerlicher Bedarfsabfrage, der Jugendtreff in Accum an dieser Stelle angenommen und weiterhin benötigt wird.

RM Just schlägt vor, die Tagesordnungspunkte der Straßenbenennungen aufgrund des Bürgerinteresses vorzuziehen. Hierüber besteht Einvernehmen, somit werden die Tagesordnungspunkte 6 und 7 verschoben und der TOP 8 gestrichen.